



Vendredi 3 mars 2023

DÉFENSE DES DROITS DES FEMMES : BÈGLES SE MOBILISE À L'OCCASION DU 8 MARS

Dans le cadre de la Journée internationale des droits des femmes, le 8 mars, la Ville de Bègles se mobilise en proposant des rendez-vous pour sensibiliser le grand public.



La Journée internationale des droits des femmes est l'occasion de faire un bilan sur la situation des femmes, faire entendre leurs revendications et améliorer les représentations des femmes. Depuis quelques années, la Ville de Bègles participe à cette sensibilisation et mobilise le grand public aux questions de l'accès aux droits, des inégalités femmes-hommes... Des actions de sensibilisation et des rendez-vous à destination du grand public sont organisés cette année, entre le 6 et le 10 mars.

DES RENDEZ-VOUS GRAND PUBLIC

Un ciné-débat autour du film documentaire « WOMAN », d'Anastasia Mikova et Yann Arthus-Bertrand, est organisé au cinéma le Festival, le 7 mars à 18h. Il permettra d'échanger sur le combat constant et sinueux des droits des femmes notamment dans les pays où ceux-ci sont remis en cause.



MON VILLAGE
URBAIN



Un buffet du monde valorisant les cuisines de pays divers, préparé par les cuisinières du Bistrot de l'Estey, sera proposé aux participants.

Pour sensibiliser le jeune public, une représentation du spectacle « Blanc Flocon », par la Roger Cie, sera proposée à ChapitÔ, le 8 mars, à 15h. Il abordera des sujets tels que le souci de l'image, la charge mentale, le consentement ou encore la place des vrais gentils. Le public sera invité à échanger après le spectacle, autour d'un goûter.

Ces rendez-vous sont gratuits, sur inscription à chapito@mairie-begles.fr.

DES ACTIONS DE SENSIBILISATION

Une fresque murale sur le thème de l'égalité femmes-hommes sera réalisée le 7 mars, rue Simone de Beauvoir, par des habitantes accompagnées de l'artiste Eléart. Des ateliers ont été organisés en amont pour choisir le sujet à illustrer sur le mur et rencontrer la graffeuse professionnelle. Le Centre d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles (CIDFF), Domofrance et Médusyne, portent ce projet de « murs de l'égalité » dans 5 communes de la métropole. L'objectif de ce circuit artistique : faire s'exprimer les femmes sur ce sujet.

Par ailleurs, **les œuvres des artistes engagées** Annette Messenger, Claudia Huidobro, Dorothy Iannone, Kubra Khademi et Isabelle Kraiser seront installées au Centre social et culturel l'Estey, du 6 au 10 mars. L'occasion de valoriser les artistes féminines et d'interpeller le public sur les relations femmes-hommes.

Enfin, dans les deux collèges béglais, **des ateliers de sensibilisation** seront menés par les animateurs jeunesse de l'Estey. Débat mouvant, jeux de société, réflexion sur la place des femmes et le genre, ou encore exposition sur les métiers « stigmatisés » permettront d'échanger avec les collégiens sur l'égalité fille-garçon.

« La Ville de Bègles a toujours été de tous les combats dès qu'il s'agit de soutenir l'accès aux droits où que ces derniers sont menacés. La ville s'est construite sur des luttes et celle de l'égalité est déterminante à l'heure où le « backlash » sévit dans notre histoire contemporaine ici et ailleurs. L'accès aux droits reste un acte civique fort que la ville se fait force de rappeler sous toutes ses formes. »

Bénédicte Jamet Diez, adjointe au maire chargée de l'égalité femmes-hommes